

Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass – aufgrund der Änderung der Coronaschutzverordnung vom 22.02.2021 – die Sportplätze in Eitorf und Mühleip für die zulässige Nutzung durch die Vereine geöffnet würden. Für die konkrete Nutzung seien die Vorgaben der Verordnung zur Einhaltung der Hygiene- und Infektionsschutzstandards von den Vereinsmitgliedern einzuhalten. Die Turnhallen Mühleip und Irlenborn blieben weiterhin für den Vereinssport geschlossen. Die Nutzung von Duschen und Umkleiden sei ebenfalls nicht gestattet. Alle Nutzer müssten bereits in Sportbekleidung zum Training erscheinen.